
令和 5 年度川口市テニス協会総会 議事録 （R5.5.14 14:00～16:00） 

 

★クラブ代表者会議（14:00～14:25） 

◎登録チーム数とその他のお知らせについて 

 ・６７チーム（新規は５チーム）が登録した。 

 ・１番の「川口市テニス協会」は県大会や全国大会に出場される方を登録するために作

った。市の大会には出場できない。県大会以上に出るためのもの。川口市の代表とし

て登録するためのチームである。 

・令和５・６年度限定で、登録費を 8000 円から 5000 円に変更した。 

   7 年度以降については、再度検討して、決めていく予定である。 

・大会については、全大会で臨時駐車場を借りている。しかし、様々な競技でも駐車場

を使用するため、出場選手（ペア）で１台分を確実に確保することは難しい。可能な

限り徒歩、自転車、公共交通機関を使用してほしい。 

・今後もコロナウイルス感染症拡大等により完全に中止とせざるを得ないケースも想

定される。その際は、クラブ代表者からまとめて入金をしてもらっているので、返金

対応が必要となった際はクラブ代表者に返金を行う。 

・大会のお手伝いが不足している。朝のお手伝いを２名程度の方に協力をいただくよう

にした。諸謝金として一人 1000 円（７：４５～１時間程度）でお手伝いをお願いし

たい。大会運営役員用の駐車場も利用可能。ぜひご協力をいただきたい。 

◎クラブ代表者からのご質問 

  ・お手伝いは代表者でなくて選手でも構わないのか。 ⇒選手で構わない。 

  ・７：４５に間に合わないときはお手伝いできないのか。 ⇒なかなか家を出にくい 

ケースはあるだろうが、問い合わせてほしい。 

 ◎その他（事務局より） 

  ・今年度会員数が 1600 名を超えた。対応に時間と労力がかかる。個別の問い合わせに

もなるべく対応したいが、事務局からの連絡などは、クラブ代表者から各クラブ会員

にも必ずお伝えをお願いしたい。ぜひご協力をお願いしたい。 

  ・雨天時の大会開催やイベントの有無等については、ホームページに掲載をしている。

今年度もお問い合わせをいただいただが、警報等が出ているとき以外は、実施の方向

で準備等を進める。必ず予備日を設定はしているが、小雨であれば実施できるところ

までは行いたいと考えている。ご理解とご協力をお願いしたい。 

  ・事務局（電話）の対応時間を平日と土曜日の 18：00～21：00 としているが、仕事の

関係で電話に出られないこともある。必ず折り返しの連絡を入れるので、留守番電話

にメッセージを残してもらえるとありがたい。 

 

 



★令和５年度川口市テニス協会総会（14：30～15:40） 

・出席者 委任状２８チームから 出席者 16 名 合計４４チーム 

 総会は成立。 

・挨拶 佐藤会⾧より 

 お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。また、いつもテニス協会運営にご

協力いただきありがとうございます。コロナ感染症も落ち着いてきた。5 月 8 日より第５類

となり、対面での総会が開けることは大変うれしい。これまでの３年間は、コロナウイルス

感染拡大防止対策を行いながらの大会運営であり、ご迷惑をおかけしてきたが、まだ完全に

終わったわけではない。今後も感染拡大しないように注意しながら大会等を実施していく

のでご協力をお願いしたい。今後も開かれた風通しの良いテニス協会をモットーに、川口市

のテニスの充実、子供たち健全育成や健康促進、そして生涯スポーツとしてのテニスを役員

一同で目指していきたい。引き続きご協力をお願いしたい。 

・議事 議⾧：佐藤会⾧（規約に基づき佐藤会⾧に努めていただく） 

 令和４年度の決算等や令和５年度の予定等を進めていきたい。 

第１号議案 

 田中理事⾧より 

 ・令和４年度の大会結果は HP を参照してほしい。 

  事業については５ページを参照していただきたい。 

  多くの大会やレベルアップ講習会、テニスの日、スポーツの日などの講習会を行った。 

  その他は都市対抗の予選、本戦などを行ってきた。 

  川口市県予選と都市交歓は雨のため中止となった。 

 小磯副理事⾧より 

  レベルアップ講習会とスポーツの日の取組を報告 

  レベルアップ講習会は 62 名、スポーツの日は 90 名ほど参加。 

  川口市と包括連携協定を締結している明治安田生命のテニス部の方にご協力をいただ

いた。 

 大浦理事より強化部会（一般）について 

  都市対抗の南部予選会では、さいたま市と決勝を戦ったが、負けてしまった。 

  本戦（県の予選大会）では、越谷市と３位決定戦を行い、勝って３位であった。 

昨年度は、一般強化 A と一般強化 B という２チームを作った。A は県大会上位入賞や

都市対抗優勝を目指す。B は今後都市対抗等へ出場できる選手を目指していく。 

川口市在住で戦績を残している人がいれば推薦（自薦、他薦）してほしい。 

 議⾧より 

１号、2 号は一括して審議したい。 

第２号議案 

 浅倉副理事⾧（会計）より 



 ３ページから７ページまでを順に説明 

 小暮監事より監査報告を行う。 

 ※訂正：６ページ普及費 上から４行目「体育の日・講習会」の備考欄の「新型コロナの

ため中止」は削除する。（昨年度の記載が残っていたため） 

◎クラブ代表者からの質問 

 使用球についてだが、今後もヨネックスのボールを使用するのか。要項にも記載をお願い

したい。  

⇒今後、理事会でも協議はしていくが、フォートに戻ることも検討していく。今後は要項

にも使用球を記載したい。 

  

★承認多数により 1 号 2 号議案は承認された。 

 

第３号議案   令和５・６年度役員(案) 

 役員紹介 新規の方が３名入っていただいた。 

※理事としてご協力いただける方がいれば事務局までご連絡をお願いいたします。 

第４号議案   令和 5 年度事業計画(案)及び予算(案) 

 すでにスタートしているが、昨年度からの変更点は 

 グランドベテラン大会がなくなり、協会杯ダブルス大会・市民選手権協会ダブルス大会で

年齢別を入れ、団体戦の日程をもう一日（予選）増やした。 

 予選を２日、本戦を１日としている。予選をすべて青木町公園で実施したい。 

 春季、秋季レディース大会は女子連の大会と重なることが多かった。協議を行い、重なら

ない日程となるように、変更している。 

 都市対抗（県予選会）は 1 月 20・21 日で決定した。 

浅倉副理事⾧より 

予算案について 

11 ページから 15 ページについて報告 

◎クラブ代表者からの質問 

・9 ページの日程について 6 先取ノーアドバンテージ変えてほしい。 

 ノーアドは短い。せめてセミアドバンテージにしてほしい。 

 ⇒参加組数が多くなっている。１日にできる試合数には限りがある。検討したい。 

  参考：さいたま市は６ゲーム先取でデュースあり。 

  試合の時間が延びると江川コートを使用せざるを得ない。江川でもよければ検討した

い。事務局への連絡は江川コートを嫌がる声が届いている。 

・ざっくりでも構わないので早めにどこで試合を行うか、OP もわかるとよい。 

 ⇒ご意見として伺う。今後も理事会等で検討していく。 

・ジュニアの大会については、グリーンボールの大会はあるが、オレンジボールの大会はや



らないのか。昨年度の初心者ジュニアシングルス大会もレベルが高かったとの声もある。 

  ⇒９ページの「第１回 協会杯川口市ジュニアシングルス大会」を計画している。 

   レッドボールとオレンジボールを使用して大会を開催したいと考えている。 

   

  ★承認多数により、３号４号議案は承認された。 

   

  ５号の規定はすでに承認されているものではあるが、規定の確認を行うために記載し

たものなので、ご確認ください。その他でも構わないので、何か質問があればお願いい

たします。 

 競技担当宮村理事より 

  クラス別の規定に関して 

  クラブ代表はよく見てほしい。下のクラスに出場される方が見られる。C クラスベスト

４、B クラス決勝進出で次からは上のクラスで出場となる。 

ドローの作成方法について 

沼津市のテニス協会作成したものを活用している。 

川口市や県大会など上位の大会で実績がある場合は、シードの対象とするので記載し

て欲しい。 

同じチームが 1R2R で対戦しないようにチェックし、リドローをしながら作成してい

る。 

団体戦の予選・本戦でも同じチームの対戦が無いかチェックしているが、予選勝ち上が

りと本戦からに分かれている場合は同じチーム同士の対戦が発生している。これはた

またま当たっているだけである。公開の場で抽選を行っているため、リドローはしてい

ない。 

１ラウンドで当たりたくない場合は、先に引くなどのことを行わなければならない。 

運営に対しての意見について 

選手によっては、クレームや暴言を言ってくるケースもあるが、クレームという形では

なく、ご意見として伝えてほしい。選手からのご意見はぜひ伺いたいが、暴言などでは

なく、伝え方を考えてほしい。運営側も困惑するケースがある。 

無料駐車場について 

無料駐車場を開放しているが、試合に負けたり、すべて終わったりした後、そのままお

昼を食べに行ってしまうようなケースがある。試合に負けた、試合が終わった際は、な

るべく早く車を無料駐車場から出していただきたい。すべての試合が終わり、片付けが

終わっているにもかかわらず、入口の鍵がかけられないケースが度々あり、役員が帰れ

ないことがあった。 

◎クラブ代表者からの質問 

・駐車場から出すというのは、応援ならばよいのか。 



⇒大会運営中ならば構わないが、ケースによっては、入れ替えが必要な大会もあるので、

よろしくお願いしたい。また、利用する選手が、ドロー番号を覚えていない、クラスも

理解していないケースが散見される。道路に車がつながってしまうと苦情につながり

かねない。種目とドロー番号をしっかりと確認してからいらしていただきたい。 

以上で総会を終了する。 


